

# TEMPERED GLASS

Application Instruction Sheet &amp; Limited Warranty Information

# VERRE TREMPÉ

Feuille d'instructions pour l'application et renseignements sur la garantie limitée

## PLEASE READ BEFORE INSTALLING SCREEN SHIELD

## VEUILLEZ LIRE AVANT D'INSTALLER LE VERRE BLINDÉ

**Package Includes:**

- Front Screen Shield • Cleaning Cloth • Cleaning Towelette

**Installation Steps**

1. Ensure that your hands are clean of any dirt or residues that may transfer to the screen shield during installation.
2. Wipe the screen of your device with the included cleaning towelette to remove any smudges, dirt, or dust from the screen surface. Then use the included cleaning cloth to dry the screen. **NOTE:** Failure to clean your device's screen may result in dirt or dust becoming trapped beneath the screen shield and cause bubbles to form.
3. Remove the back sticker from the screen shield by pulling the sticker tab at the top to expose the adhesive side. Make sure to not get any dirt or dust on the adhesive side of the screen shield.
4. Carefully align and place the screen shield onto the device's screen, ensuring that the speaker and home button are not covered. Screen shield cannot be removed and reused if alignment is not correct.
5. After installing the screen shield, use the cleaning cloth to wipe away any fingerprints or smudges.
6. To remove screen shield, start from one corner and carefully lift the screen shield away from your device. Please note that screen shield may begin to crack during removal - this is normal and to be expected.

**Notes**

- In the event that the screen shield is damaged during installation, repair or replacement is not guaranteed.
- The screen shield can be used with most, but not all, existing iPhone snap-on, flex, or wallet cases.
- This screen shield is made of strengthened tempered glass and is made to protect your screen from most daily use, however, it may not protect your screen from all falls and damage.
- Merkury Innovations will not be held responsible for any damages caused to devices due to not following the instructions listed in this manual.

**Limited Warranty**

This Merkury Innovations product comes with a warranty effective for 30 days starting on the date of original purchase. This warranty covers material defects but does not cover damages resulting from accidental drops, misuse, abuse, tampering, modification, or breakage due to improper use or removal. In no event will Merkury Innovations be liable for damages in excess of purchase price. This limited warranty does not, under any circumstances, cover the replacement or repair cost of any electronic device or personal property inside or outside of the Merkury Innovations product. Please contact Merkury Innovations for more information.

**L'ensemble comprend :**

- Verre blindé transparent pour l'avant • Chiffon de nettoyage
- Lingette de nettoyage

**Étapes d'installation**

1. Assurez-vous de vous nettoyer les mains en profondeur, car toute saleté ou tout résidu peut être transféré à l'écran blindé pendant l'installation.
2. Essuyez l'écran de votre dispositif à l'aide de la lingette de nettoyage incluse afin d'éliminer toutes les traces de doigt, de saleté ou de poussière de la surface de l'écran. Ensuite, utilisez le chiffon de nettoyage inclus pour assécher l'écran. **REMARQUE :** Si vous ne nettoyez pas l'écran de votre dispositif, vous risquez d'avoir de la poussière entre celui-ci et l'écran de protection en verre trempé, formant ainsi des micro bulles entre les deux surfaces.
3. Retirez l'autocollant à l'arrière de l'écran de protection en verre trempé en tirant sur la languette de l'autocollant située dans la partie supérieure, ce qui exposera le côté adhésif. Assurez-vous de ne pas laisser la poussière ou des saletés se déposer sur le côté adhésif de l'écran de protection.
4. Alignez et positionnez soigneusement l'écran de protection sur l'écran de votre dispositif en verre trempé, en vous assurant de ne pas recouvrir le bouton du haut-parleur et le bouton Démarrage ("Home"). Vous ne pourrez pas retirer ni réutiliser l'écran de protection si l'alignement est incorrect.
5. Après avoir installé l'écran de protection en verre trempé, utilisez le chiffon de nettoyage pour essuyer les empreintes digitales et les taches de maculage.
6. Pour retirer l'écran de protection en verre trempé, commencez par un coin et soulevez soigneusement l'écran de protection pour le retirer complètement du dispositif. Veuillez noter que l'écran de protection peut commencer à craquer pendant le retrait - ceci est normal et attendu.

**Remarques**

- Si l'écran de protection est endommagé pendant l'installation, la réparation ni le remplacement ne sont pas garantis.
- L'écran de protection peut être utilisé avec la plupart des téléphones iPhone actuels de type "snap-on", flex ou portefeuille, mais pas tous.
- Ce protecteur d'écran est fabriqué de verre trempé renforcé et est conçu pour protéger votre écran contre la plupart des usages quotidiens abusifs, toutefois, il ne protégera pas votre écran contre toutes les chutes ni tous les dommages.
- Merkury Innovations ne sera pas tenue responsable des dommages causés aux appareils si les instructions incluses dans les présentes ne sont pas suivies à la lettre.

**Garantie limitée**

Ce produit de Merkury Innovations vous est offert avec une garantie efficace de 30 jours commençant à la date de l'achat original. Cette garantie couvre les défauts matériels, mais ne couvre pas les dommages survenus à la suite de chutes accidentelles, mauvaises utilisations, abus, falsification, modification ou bris survenus à la suite d'une mauvaise utilisation ou d'un retrait. En aucun cas, Merkury Innovations ne sera tenue responsable des dommages excédant le prix d'achat. Cette garantie limitée ne couvre pas, en aucun cas, le coût de remplacement ou de réparation de tout dispositif électronique ou de propriété personnelle appartenant ou non au produit de Merkury Innovations. Veuillez communiquer avec Merkury Innovations pour avoir plus de renseignements à ce sujet.